



new home

5 Pièces

248 m²

Réf. 3_3335

850 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité sur les collines du pays de fayence, cette belle villa implanté sur un terrain de 1835m2 avec de belles vues panoramiques sur le massif de l'estérel et le village de montauroux. La villa dispose d'un salon spacieux et très lumineux avec de belles vues dont vous pourrez profiter depuis tout le salon ou depuis la terrasse attenante au salon, une cuisine entièrement équipé avec accès à la terrasse où vous pourrez prendre le petit Déjeuner au soleil du matin en été . Il y a deux chambres qui partagent une salle de bain et la chambre principale a une salle de bain attenante avec wc ...

Sole agency nestled in the scenic hills of the pays de fayence, this stunning villa boasts 1,835m2 of land with breathtaking panoramic views of the esterel massif and the charming village of montauroux. The villa features a bright, spacious living room that opens onto a terrace--ideal for soaking in the views all day long. The fully-equipped kitchen also leads to another terrace, perfect for enjoying breakfast in the morning sun. With three well-appointed bedrooms, the master suite offers an en-suite bathroom, wc, and a private balcony with more incredible views. Two additional bedrooms share ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

